

YA HA VISITADO 30 ENTIDADES

CNC acuerda apoyar a Beatriz Paredes

ASEGURA LA SENADORA PRIISTA QUE conoce todo México a profundidad, sus regiones más remotas y zonas más avanzadas

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

La Confederación Nacional Campesina (CNC) acordó impulsar a Beatriz Paredes como coordinadora del Frente Amplio por México (FAM), por el compromiso histórico que la priista ha tenido con el campo.

Momentos antes, la senadora Beatriz Paredes aseguró que “conozco todo México a profundidad, sus regiones más remotas y zonas más avanzadas; entiendo las desigualdades y contrastes, por lo que tengo estrategias particulares para impulsar el desarrollo”.

Como parte de su estrategia para recabar las 150 mil firmas de apoyo que necesita para pasar a la siguiente etapa en el proceso interno del Frente, Beatriz Paredes resaltó la importancia de conocer el país y el impulso que pueden darles las mujeres.

Colocada dentro de los cuatro aspirantes del FAM mejor posicionados fren-

te a los ciudadanos que tienen interés en ese proceso de los partidos de oposición,

Beatriz Paredes cuenta con un amplio respaldo entre los militantes del PRI, quienes la conocen porque fue su presidenta nacional e incluso es hasta este momento la dirigente nacional que más triunfos logró para el partido, al grado de recuperar gubernaturas, la mayoría absoluta en la Cámara de Diputados en 2009 y dejar trazado el sendero para recuperar en 2012 la Presidencia de la República.

De acuerdo con información de su propio equipo de trabajo, la senadora Beatriz Paredes ya visitó 30 de las 32 entidades federativas del país para reunirse con militantes del PRI, PAN y PRD; jóvenes, mujeres, madres buscadoras, empresarios, comunidades indígenas y grupos vulnerables; hasta el momento no ha realizado encuentros en Ciudad de México y Baja California Sur.

A lo largo de sus recorri-

dos por el territorio nacional, según el reporte de sus actividades, en los estados de Jalisco, Sonora, San Luis Potosí, Puebla y Veracruz, la recepción de la gente fue entusiasta y el apoyo que recibió por parte de las dirigencias estatales del PAN, PRD y PRI fue amplio, según el recuento de la primera parte de su gira en busca de las firmas de apoyo para pasar a la siguiente etapa del proceso interno del FAM.

Ayer, los integrantes de la CNC realizaron una reunión en la que hicieron una valoración de los perfiles de los 12 aspirantes del Frente Amplio y concluyeron que Beatriz Paredes cuenta con la trayectoria, el conocimiento, la experiencia y el liderazgo para convertirse en la coordinadora del Frente y en 2024 en la candidata presidencial de la oposición.





Entiendo las
desiguales y
contrastes, por lo que
tengo estrategias
particulares
para impulsar el
desarrollo.”

BEATRIZ PAREDES
SENADORA DEL PRI



Foto: Especial

La exsecretaria general de la Confederación Nacional Campesina (CNC) y expresidenta del Partido Revolucionario Institucional recibió el respaldo de esa organización.

